
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hager, 

 

Wir in Pforzheim (WiP) stellt den Antrag 

 

die Gebäude-Situation im Jobcenter schnellstmöglich zu ändern, sodass das Jobcenter vollständig 
besetzt werden kann, ausreichend handlungsfähig wird und die Beratung der Arbeitslosen (HartzIV-
Empfänger) sinnvoll und adäquat durchführen kann. 

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche wirtschaftlichen Optionen möglich sind. 

Begründung 

Aktuell fehlen im Jobcenter ca. 20 Arbeitsplätze, die nicht eingerichtet werden können, weil dies die 
Gebäude-Situation nicht zulässt.  

Nach der Entscheidung das Jobcenter als Optionskommune komplett eigenständig zu betreiben, 
kommt der Stadt Pforzheim in der Arbeitsmarktpolitik sowie bei der Betreuung von Arbeitslosen und 
Arbeitssuchenden eine noch größere Verantwortung und Bedeutung zu als dies bisher schon der Fall 
war. 

Gerade auf Grund der großen Anzahl von Langzeitarbeitslosen und Arbeitslosen, welche die Stadt 
Pforzheim hat, benötigen wir ein vollständig handlungsfähiges Jobcenter. Der kompetent beratende 
und würdige Umgang mit den SGB II Hilfeempfängern durch die Mitarbeiter im Jobcenter ist ganz 
entscheidend für Menschen in diesen schwierigen Lebenslagen. Diesem Mindestmaß muss das 
Jobcenter gerecht werden, um die bisher schlechte Situation endlich zu verbessern. Es kann nicht 
sein und wir dürfen nicht zulassen, dass dies an der Gebäude-Situation scheitert. 

 

 

 

Pforzheim, 05.11.2012 

An   

Oberbürgermeister Gert Hager 

Marktplatz 1 

75175 Pforzheim 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Wolfgang Schulz  Christof Weisenbacher 


